



Информационное письмо №2

Глубокоуважаемые коллеги, приглашаем вас принять участие в **межрегиональном межвузовском научном семинаре «Фонетическая рапсодия 2021»**, который состоится 22 октября 2021 в Институте гуманитарных наук Ивановского государственного университета в смешанном формате (очно/заочно).

Семинар приурочен к юбилею доктора филологических наук, профессора, ведущего научного сотрудника Научно-образовательного центра интеграции науки и образования ФГБОУ ВО «Ивановский государственный университет» (ИвГУ), академика РАН (действительный член Российской Академии Естествознания) *Галины Михайловны Вишневской*. К участию приглашаются специалисты в области фундаментальной, прикладной и экспериментальной лингвистики, фонетической науки и методики преподавания иностранных языков.

Дата и время начала семинара: 22 октября 2021, 9.45. Регистрация: 9.30.

Место проведения семинара: Россия, Иваново, ул. Тимирязева, д. 5 (учебный корпус №6). Конференц-зал 6-го учебного корпуса, 8-й этаж.

Ссылка на Zoom конференцию будет разослана участникам 21 октября.

По окончании семинара планируется выход сборника научных трудов по материалам конференции. Редакция сборника оставляет за собой право на научную и литературную правку.

Языки конференции: русский, английский.

Организационный комитет

Председатель организационного комитета:

Маник Светлана Андреевна, доктор филологических наук, доцент, директор Института гуманитарных наук Ивановского государственного университета.

Заместители председателя организационного комитета:

Шилова Екатерина Анатольевна, кандидат филологических наук, доцент, заведующая кафедрой зарубежной филологии Института гуманитарных наук Ивановского государственного университета.

Прохорова Анна Александровна, доктор педагогических наук, доцент, профессор кафедры непрерывного психолого-педагогического образования Института гуманитарных наук Ивановского государственного университета.

Настоящее информационное письмо может считаться приглашением на межрегиональный межвузовский научный семинар «Фонетическая рапсодия 2021». Координаторы семинары: Вишневская Галина Михайловна (galamail2002@mail.ru), Прохорова Анна Александровна (prohanna@yandex.ru), Зверев Михаил Эдуардович (m.zverev2001@gmail.com).

С уважением,

Организационный комитет семинара «Фонетическая рапсодия 2021»

THE FIRST PHONETIC CONFERENCE “PHONETIC RHAPSODY 2021”

October 22, 2021

*Department of Modern Languages Philology, Institute of Humanities, Ivanovo State University,
Ivanovo, Russia*

Please note: Due to the pandemic and the uncertain situation in the autumn of 2021 we have decided to suggest a mixed format (off-line and on-line) this year.

2nd Call for Papers (Abstracts)

The Department of Modern Languages Philology (the Institute of Humanities, Ivanovo State University, Ivanovo, Russia) is pleased to announce the first phonetic conference “*Phonetic Rhapsody 2021*”. The seminar is organised in honour of Doctor of Philology, Professor, Leading Research Specialist at the Science and Education Centre of Ivanovo State University, Member of Russian Academy of Natural History *Galina M. Vishnevskaya*. The aim of the event is to bring together researchers who deal with fundamental, applied and experimental linguistics, phonetic sciences and foreign language teaching (FLT). The official languages of the conference are Russian and English.

Date and time – October 22nd, Friday, 9.45 (Moscow/Europe Time). Registration – (Moscow/Europe Time).

Place – Russia, Ivanovo, 5 Timiryazeva Street (academic building №6). The conference room of academic building №6, 8th floor. A link to the Zoom conference will be sent to participants on October, 21.

The book of abstracts will be published after the conference.

The Organising Committee

President – Svetlana A. Manik, Doctor of Philology, Associate Professor, Director of Institute of Humanities, Ivanovo State University, Ivanovo, Russia.

Vice Presidents:

Ekaterina A. Shilova, Candidate of Philology (PhD), Associate Professor, Head of Department of Modern Languages Philology of Institute of Humanities, Ivanovo State University, Ivanovo, Russia.

Anna A. Prokhorova, Doctor of Pedagogy, Associate Professor, Professor of Department of Continuous Psychological and Pedagogical Education of Institute of Humanities, Ivanovo State University, Ivanovo, Russia.

This here information letter can serve as an official invitation for the seminar “Phonetic Rhapsody 2021” (conference participants, mentioned in the programme). Seminar co-ordinators: Galina M. Vishnevskaya (galamail2002@mail.ru), Anna A. Prokhorova (prohanna@yandex.ru), Michael E. Zverev (m.zverev2001@gmail.com).

We look forward to meeting you off-line and on-line,
The Organising Committee of the conference “Phonetic Rhapsody 2021”